

Vos questions / nos réponses

## Plaies narines

Par [So2892](#) Postée le 21/01/2025 19:02

Quelle drogue peut donner des plaies sur les ailes du nez? Mon compagnon en présente. Merci d'avance

---

**Mise en ligne le 23/01/2025**

Bonjour,

Nous entendons votre questionnement et allons tenter de vous répondre le mieux possible.

La consommation répétée de certains produits par voie nasale (sniff) peut provoquer des plaies à l'intérieur et parfois à l'extérieur des narines. C'est le cas de la cocaïne, mais pas uniquement.

Cela dit, il est difficile de vous donner des informations plus précises à partir des seuls éléments que vous nous communiquez.

Ces plaies peuvent également apparaître à cause de la sécheresse de l'hiver, ou à force de se moucher trop régulièrement si on a le nez qui coule.

Ainsi, si vous souhaitez échanger directement avec un écouteur de notre service, vous pouvez nous contacter par téléphone ou par tchat. Nous répondons au 0 800 23 13 13, tous les jours de 08h à 02h. Les appels sont anonymes et non surtaxés. La tchat est accessible du lundi au vendredi de 14h à 00h et le week-end de 14h à 20h. Il est gratuit et anonyme.

Nous espérons avoir pu vous renseigner et restons à votre écoute.

Bonne fin de journée à vous,

Bien cordialement,

---